

fort, prédécesseur du Père Powers, ça été ma bonne fortune d'être le premier homme qui ait versé une contribution pour l'érection de votre église, ici".

"Je suis particulièrement heureux de voir une société comme la vôtre progresser dans le pays, car le futur de la nation dépend de la manière dont nous combinerons la religion et la force" . . . Et partant de cette idée, M. Roosevelt, devenu prédicateur laïque, commença une charge contre le blasphème et l'indécence, il montre la valeur du bon exemple, exalte les vertus qui doivent être religieuses avant d'être viriles, et lance à son auditoire des paroles comme celles-ci : "Plus vous serez fidèles au mandat de votre fraternité, plus vous serez prêts pour les travaux et les luttes de ce monde ; et ce qu'à Dieu ne plaise, si la guerre survenait plus vous seriez prêts à vaincre et à mourir pour votre pays".

LES DOMINICAINS A WASHINGTON

Le dimanche 16 août dernier a eu lieu à Washington une cérémonie qui tiendra une large place dans l'histoire de notre ordre aux Etats-Unis ; nous voulons parler de la bénédiction solennelle donnée aux fondations du nouveau couvent d'études que nos pères ont entrepris de construire dans la capitale de la grande République américaine.

La cérémonie qui a été des plus imposantes a été présidée par son Excellence Mgr Falconio, délégué apostolique. Un nombreux clergé régulier et séculier l'entourait. La musique fut digne de la circonstance. Mgr O'Connell, évêque de Portland (Maine,) tertiaire dominicain, donna le sermon. Ce fut une réponse éloquente aux ennemis jurés des Ordres Monastiques. Sa parole émue pénétra profondément dans les cœurs.

Le T. R. P. Kearney, provincial de la province de St Joseph, prit la parole et dit en termes choisis, combien il était heureux de voir dans l'évènement qui venait de s'accomplir, une récompense pour l'Ordre et pour lui, des travaux passés et une fortifiante espérance pour l'avenir.

LES DOMINICAINES DU ROSAIRE PERPÉTUEL A CAMDEN

Le R. P. Saintourens nous écrit de Camden (New-Jersey) où se sont récemment installées les dominicaines du Rosaire Perpétuel : "Enfin nous avons notre chapelle,